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6- Hoje há muitos covers trabalhando profissionalmente, 
você tem amizade com eles? Se tiver, qual deles você 
destacaria profissionalmente? 
  

ELVINHO - EXISTEM  MUITAS  PESSOAS  QUE  ESTÃO  LEVANDO 
A  DIANTE  O  NOME  DE  ELVIS COMO  EU. ACHO  QUE  TODA  
HOMENAGEM É  VALIDA DESDE  QUE  FEITA  COM  O CORAÇÃO  É  
UM  NOME  MUITO  SERIO PARA  SE  BRINCAR. ELVIS  É  O  REI  E 
ASSIM  DEVE  SER  ETERNAMENTE. SOMENTE  ELVIS ,ELE É 
ETERNO ! AGORA EM  RELAÇÃO A DESTAQUE PASSO  ESSE  
QUESITO  A  VOCÊS  FÃS PARA  AVALIAREM QUAL  COVER  
LEMBRA MAIS  ELVIS...EU  SOU  SÓ  MAIS  UM COVER E  TENHO  
MUITO  QUE  APRENDER COM  O REI  AINDA...RS!!!! 
    

 
 
EU  RESPEITO  MUITO  A OPINIÃO DE  CADA  UM. VIVEMOS   EM  UM 
MUNDO LIVRE, ABERTO, AS  PESSOAS  DIZEM O  QUE  QUEREM, 
PENSAM, CRITICAM... DE  CERTO  MODO  ACHO  BOM, POIS ASSIM   
PERCEBEMOS QUE  O  FÃ  DE ELVIS  É EXIGENTE  E  COBRA  A  
PERFEIÇÃO...!!! EU  PARTICULARMENTE NUNCA  QUIS SER  ELVIS  E  
SIM  COMO  ELVIS! ELE  É  O  REI  SEI  DISSO! SOU  FÃ  DE 
CARTEIRINHA  TANTO  QUE  TENHO  ELVIS TATUADO  NO  MEU  
BRAÇO DIREITO NA  FASE DE  73  " ALOHA" COM  OS  DIZERES" ELVIS  
IS  THE  KING  FOREVER"...TENHO  MEU  PÉ NO  CHÃO E  PROCURO  
TRATAR TODO  MUNDO  COM  CARINHO E  RESPEITO SEM SUBIR  
PRA CABEÇA! 
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ELVIS O ESOTÉRICO 
 

Apesar de Elvis ter sido extremamente 
religioso em sua vida, abraçou outras 
crenças também. Nos anos 60 comprou o 
Livro dos Números, influenciado por Larry 
Geller seu cabelereiro. Elvis gostou tanto da 
idéia que acabou calculando o “número” de 
cada um que vivia em Graceland. Verificava 
se os números eram compatíveis ou não. 
Para o alívio de Priscilla, o número dela era 
compatível com o de Elvis. Ele queria muito 
buscar as respostas por que tinha essa 
missão no planeta. O Coronel Parker não 
gostou da idéia e afastou Larry de Elvis.  

 

PRIMEIRO VÍDEO AO VIVO - O 
primeiro show filmado do Rei foi 
feito por uma pessoa que estava 
testando sua filmadora em 1955. A 
pessoa havia filmado um rapaz 
cantando em cima de um palco 
improvisado. Guardou a filmagem 
e só se deu conta que era Elvis 
décadas depois! 

VENDO ANJOS – Nos anos 60, Elvis numa ocasião em Graceland disse 
que estava vendo anjos. Estavam presentes Prisicilla e a Máfia de 
Memphis. Todos ficaram atordoados com a afirmação de Elvis. O Rei então 
perguntou se eles também estavam vendo. Todos afirmaram que sim, afim 
de não contrariá-lo. Então pediu que todos se afastassem, pois queria 
saber o que eles tinham a dizer. Priscilla e pessoas que estavam naquele 
dia acham que foi o efeito dos medicamentos para dormir que causaram 
esse efeito visual. Outra hipótese era que estaria fazendo um “jogo” com 
todos! 

7- Como você analisa o papel de 
um cover de Elvis, muitas 
pessoas criticam e muitas 
admiram, qual sua opinião? 
  

ELVINHO - É  TENHO  OUVIDO  E 
MUITO AS  PESSOAS  RECLAMAREM 
QUE  NÃO  GOSTAM DE  COVERS 
DEVIDO AO  FATO  DOS  MESMOS 
ACHAREM  QUE  SÃO  ELVIS  
ENCARNADOS  DEVIDO  AO JEITO  
PECULIAR  DE  CADA  UM...  AS  
PESSOAS  SE MANIFESTAM  COM  
CAMISAS  COM DIZERES :"NO  
ELVIS   COVER" ETC...  
 


